

WARTA

Kapolres Bitung; Siap Tindak Tegas Praktek Ilegal Penyalahgunaan BBM Subsidi

Abdul Halik Harun - BITUNG.WARTA.CO.ID

Mar 31, 2024 - 00:30



Kapolres Bitung AKBP Albert Zai SIK MH

BITUNG - Maraknya Praktek Penyalahgunaan BBM bersubsidi sangat meresahkan warga, Hal inipun mejadi perhatian serius Kapolres Bitung, AKBP Albert Zai SIK MH.

Kapolres mengatakan akan melakukan tindakan tegas kepada Oknum yang melakukan Praktek ilegal dengan menyalahgunakan BBM Bersubsidi di maksud.

" Kami akan melakukan tindakan tegas terhadap pelaku praktek penyalahgunaan BBM bersubsidi," tegas Kapolres, Sabtu (30/03/2024).

Menurut orang Nomor Satu di Polres Bitung ini bahwa berkaitan dengan hal itu, Dirinyapun sudah memerintahkan kepada Kasat Reskrim dan Kasat Intelkam untuk melakukan penindakan terhadap setiap Praktek-praktek Penyalahgunaan BBM subsidi tersebut.

Melanjutkan, terkait pemberitaan salah satu Media soal adanya Personil Intelkam Polres Bitung terindikasi terlibat Mafia BBM di Bitung

Kapolres, dengan tegas menyatakan, tidak benar, bahwa itu sesuai Fakta yang didapatkan di lapangan berdasarkan hasil penyelidikan Paminal Polres Bitung.

" Bahwa apa yang dituduhkan adanya anggota Intel terindikasi terlibat Mafia BBM Itu tidak Benar," Tegasnya.

Sehingga karena itu, dirinya pun menanggapi hal itu, Berikut tanggapan Kapolres;

1. Anggota di lengkapi Surat Perintah Tugas tertanggal 9 maret 2024 yang isinya melakukan pengawasan terkait distribusi BBM di seluruh SPBU yang ada di kota Bitung gunaantisipasi terjadinya penyalagunaan BBM solar bersubsdi.

2. Pada saat kejadian, personil Intelkam Polres Bitung ke lokasi karena adanya telpon dari pengelola SPBU BCL Manembo Nembo dimana ada terjadi keributan antara pembeli BBM di SPBU sehingga personil Intelkam turun ke TKP untuk menertibkan dengan berpakaian seragam intelkam hitam putih, hasilnya situasi menjadi aman dan tertib.

3. Kapolres telah memerintahkan Kasie Propam untuk melakukan penyelidikan dwngan memeriksa Personil yang di sebutkan. Masyarakat yang membeli BBM dan Pegawai SPBU dan Pengelola BBM bahwa benar ada keributan dan telah di tertibkan personil intelkam sehingga situasi aman dan tertib.

4. Dari hasil rekaman cctv menggambarkan bahwa benar personil intelkam turun ke TKP dalam rangka menertibkan para pembeli BBM

5. Kapolres Bitung juga telah memerintahkan Kasat Reskrim dan kasat intelkam untuk menindak tegas setiap praktek penyalagunaan BBM solar bersubsidi di kota Bitung.

Hal ini di buktikan dengan adanya penangkapan terhadap penyalagunaan BBM dan ini terus di lakukan oleh personil Polres Bitung guna mencegah terjadinya penyalagunaan BBM solar bersubsidi. (Abd)